
Der Hengst kommt
nur zur Körung,

nicht zum Verkauf.  

Die Mutter stellte den in dänischer Trakehner Zucht gekörten Preussenstern. Der mütterliche Stamm, dessen Familienzweig der
Pedola-Vollschwester Pillau im dänischen Königreich in großer Blüte steht, wurzelt in der gemischtfarbenen Herde des Hauptge-
stüts Trakehnen. Zur Familie zählen die in Dänemark renommierten Vererber Pidroneur und Parloer, der S-Dressurhengst Preus-
sen-Wind sowie Preussentanz, der 2018 seine erste Visitenkarte als Vererber abgibt mit dem Auktionsfohlen 81 Timber Lake.

His dam’s produce includes Preussenstern, a stallion licensed in the Danish Trakehner breeding programme. This branch of the mare 
family going back to Pillau, a full sister to Pedola, is very prosperous in the Kingdom of Denmark and rooted in the main stud 
Trakehnen’s mixed herd. The family includes Pidroneur and Parloer, two well-respected breeding stallions in Denmark, the S dressage
stallion Preussen-Wind and Preussentanz, a stallion presenting his first 
representative in 2018, with the foal 81 Timber Lake. gekört                nicht gekört
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Maße und Bewertung der Mütter:

Polka 161 - 19,5 8,5/ 8,0/ 6,5/ 6,5/ 8,0/ 8,5/ 8,0 SLP 7,76 (DK)
Pironja 161/194/19,0 8,0/ 8,0/ 5,0/ 9,0/ 8,0 SLP 7,25 (DK)

SLP 8,25Interesse II 167/198/20,5 10,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0 (Z)


